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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 令和６年 10月 16日（水）午後１時 30分 開会 

               午後２時 48分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川 重雄  二宮加寿子  橋本 秀彦  鈴木たまよ 

亀倉 弘美  玉虫志保実  竹内恵美子  鈴木 京子 

石川 則男  清田 文雄  髙橋 英俊  毛利 泰輔 

おかみゆき  庄子 幸太 

４ 説明員 町側出席者 

池田 東一郎 町長、鈴木 一男 副町長、府川 陽一 教育長 

藤本 道成 参事（政策担当）、佐野 慎治 政策総務部長、 

大槻 直行 教育部長、小林 英文 総務課長 

５ 職務のため出

席した職員 

 局 長 岩本 清嗣 

 書 記 池田 要 

６ その他 

   一般傍聴 なし 
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■町長あいさつ 

・昨日から衆議院議員総選挙が始まり、幹部職員が期日前投票に従事し、自席を離れる時間帯が生

じている。御理解を賜りたい。 

・11月 17日（日）、津波土砂避難訓練を実施する。今回は、能登半島地震にて特に浮き彫りとな

った水の確保への課題に対して、迅速な水の供給を図ることを主たる目的に、給水車からの受援

行程の確認や耐震性貯水槽の操作といった応急給水訓練を実施する。議員各位の訓練参加をお願

いしたい。 

・明治記念大磯邸園の旧大隈重信別邸、陸奥宗光別邸跡の改修工事が完了し、11月 23日（土）に

暫定公開する。公開に合わせ、同日、午後 0時 30分から大磯中学校体育館にて、国・町共催の

記念講演会を開催する。詳細については、別途案内を参照。 

・旧滄浪閣、旧池田邸については、解体調査の結果、設計の見直しが必要となったため、事業期間

を令和 10年度まで延伸し、改修工事等を実施していくこととなった。 

※主な質問 

 ・訓練の具体的な進め方について詳細を聞きたい。 

⇒11月 17日の午前中に二部制で行う予定。第一部は、町から災害発生の情報を一斉に流し「シ

ェイクアウト」を、揺れが収まった後、各地域で定めている「いっとき避難場所」に避難、と

いう訓練である。 

⇒また、その避難者数等に関する「情報伝達訓練」を本部と地区役員と実施する。 

⇒その後、会場を各指定避難所に移して第二部として、「避難所訓練」を予定。 

⇒今回は、１月の能登半島地震で水の確保が大変、大切だということが明確になっているので、

6月議会の補正予算で購入した応急用給水タンクに実際に水を入れる、という訓練。 

 ⇒また、大磯小学校、大磯中学校、国府小学校には、地下に耐震性受水槽が設置されており、避

難訓練に参加された皆さんに見ていただくという内容となっている。 

⇒その他に、防災倉庫にどのようなものが収まっているかを一緒に確認を頂く訓練、指定避難所

の受付・設営として、受付ボックス・スターターキットを使用した受付訓練、避難所のレイア

ウト訓練を行う予定。 

・明治記念大磯邸園の全面開園が令和 7年度予定から令和 10年度となったのはなぜか。 

⇒国が工事を進めていく段階で、滄浪閣の基礎の部分にかなり傷みが進んでいると判明したため、

再度設計の見直しが必要となった。 

 

■議題 

 （１）各委員会等の行事報告・予定について（別紙） 

（２）主な報告事項 

① 委員長等からの報告 

 ○議会運営委員会 髙橋委員長 

  ９月 27日（提出予定意見書案について） 

10月 16日（12月定例会日程、令和７年３月定例会会期予定、一般会議の開催、９月定例会の反省、 

議会改革の検討事項） 

○総務建設常任委員会 竹内委員長 

10月９日～10日 行政視察（千葉県匝瑳市「匝瑳市ゼロカーボンシティ宣言による脱炭素化への 
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取組みについて、埼玉県所沢市「ゼロカーボンシティ宣言による取組みについて） 

10月 15日 協議会（行政組織の見直し実施方針、個人番号利用及び特定個人情報の提供に関す 

        る条例の一部改正、職員給与条例等の一部改正について） 

    ○議会だより編集委員会 庄子委員長 

10月２日、10月 11日（第220号の編集について） 

② 監査委員からの報告 玉虫監査委員 

  10月７日 財政的援助団体等監査（社会福祉法人大磯町社会福祉協議会） 

③ 視察来庁 二宮副議長 

  10月９日 岩手地区議会議長会(議員４名、議会改革｢女性議員5割超えへの取り組みについて」） 

④ その他 

 

（３）協議事項 

   ① 議会報告会について 

   ※二宮 議会報告会推進委員会委員長から提案があり次のとおり決定した。 

〇地区回覧とポスター 

・回覧の用紙の色は薄黄色とする。 

・本日の区長会にて正副議長で回覧を依頼する。 

・議会だよりにも記事を掲載する。 

・10月 29日の福祉文教協議会時にお渡しするので各自掲示板への掲出をお願いする。 

・ポスター掲示の担当区分は前回と同じとし、10 月 29 日から掲示、11 月 12 日、支所で

の報告会終了後、次の日までにはがすこと。 

〇役割分担 

・総括（吉川議長） 

・司会（二宮副議長） 

・第１部：決算のグループ（清田議員、庄子議員、鈴木たまよ議員、鈴木京子議員） 

・第２部 Ａグループ「伝わってますか、議会のこと」 

（竹内議員、鈴木たまよ議員、亀倉議員、（庄子議員）） 

Ｂグループ「聞かせてください。防災のこと。」 

（橋本議員、清田議員、玉虫議員、毛利議員） 

Ｃグループ「あなたにとっての大磯町とは」他何でも 

（石川議員、おか議員、高橋議員、（鈴木京子議員）） 

オンライングループ「（テーマ自由）」※保健センターのみ 

（庄子議員、鈴木京子議員） 

※各グループの主任、記録はグループ内で決める。 

・受付・マイク（亀倉議員、毛利議員） 

・カメラ（毛利議員） 

・全体の記録（玉虫議員、おか議員） 

〇リハーサル 

・11月 8日（金）14時から臨時の議員全員協議会にて実施。保健センター研修室 

〇その他 
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・当日の集合時刻･･･両日共に午後 5時（1時間前） 

・留意事項･･･議員としてふさわしい服装を、個人のチラシ等は配付しないこと、 

「来てよかったな」と思っていただけるように、よろしくお願いする。 

② 神奈川県町村議会議長会による決議について 

※神奈川県町村議会議長会役員会（令和 6 年 7 月 23 日開催）において、「議員報酬の適正

化の促進に関する決議について」議題とされたが、当日は結論が出ず、各町村議会で協

議の上、次回の役員会で再度協議することになったことにより、本日、協議するに至っ

た。 

※事務局による決議文の朗読の後、意見交換した。 

※主な意見等 

・「決議」なので、どこかの機関への提出はないと理解してよいか。 

⇒そのとおりである。全国町村議会議長会から全国町村会長宛てに提出する文書の添付

書類として「決議」を付していると同様に、神奈川県町村議会議長会として「決議」

したいとの意向である。 

・「決議」に賛成。「決議」は拘束力はないが大磯町議会も含めて、神奈川県の町村議会議

長会で意思を表明し、それを見た大磯町長がどう思うか。25 年間そのままでというのは

考えて欲しいし、額は別として、スタートラインとしてはいいのではないか。 

・総論的には賛成。かなり具体的な表記がされていて、原価方式とか個別具体的な部分が

明記されているが、その理解度は個人差があると思うし掘り下げて勉強していく流れを

つくっていくことも必要。その結果を受けて議長会としてどう展開されていくのかが分

からないが。 

⇒結果については報告する。決まれば県の事務局も動くと考える。 

・全国の町村のために神奈川県からも上げてほしいと理解。地方に行けば、地方交付税が

20 億 30 億を受けているところがある。我々は首都圏なので恵まれている。地方になる

と議員の成り手がいないというのは、やはり報酬がネックになっているのは周知の事実。

その地域に合った適正な金額を確保したいというのがこの決議の趣旨なので、賛同する。 

※大磯町議会とし、「決議」を承認することになった。 

   ③ なぎさブロック会議研修会について 

    ・日時 令和７年１月 17日（金）、午後２時～  

・会場 葉山町 地球環境戦略研究機構 

・演題 「気候変動について」 

    ※昨年までは、開催町議会は議員全員参加、他の町議会は正副議長のみに限定されてい

た。今年は希望する議員の参加を可としたため、希望者を募ったところ、議員全員の参

加希望であったため、マイクロバスをチャーターし対応を図ることとした。 

④ その他 なし 

 

（４）事務局からの報告 

① 視察の受け入れについて  

  ○11月 13日（水）（時間は調整中）～ 兵庫県稲美町議会（議員４名） 

（朝の子どもの居場所づくり事業、こどもまんなか応援サポーター、こどもの意見表明権に関する 
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大磯町教育委員会の取り組みについて） 

吉川議長、子育て支援課、学校教育課 

○11月 14日（木）午前 10時～ 佐賀県白石町議会 （議員４名＋職員１名） 

（空き家対策計画、空き家バンクの取り組みについて） 

吉川議長、都市計画課 

 ② その他 

     中丸地区文化祭の日程変更 10/26～27 → 11/3 

 

 （５）その他   

※令和 7年度予算について 

・来年度の予算要求が始まっているが、議会からの予算要望を出すとしたら今日のタイミン

グかと思うが。 

⇒事務局）11 月 1 日に財政当局に予算要求書を提出するためには、10 月末に要望をいただい

ても反映は困難。見積書を複数とった上で予算額を調整して要求するので。先月の全協で

は、本日までに要望を出すとのことだったとの認識である。 

   ・一般質問は時間が制限されている。来年度は３日間にしたらどうか。そのための予算を計

上できればしたい。 

⇒事務局）テレビ放送や反訳など従来からある予算は、時間数によって関連経費が上下する

ので年度内である程度泳げる。最終的に不足の場合は補正予算対応できるので、一般質問

の時間については、議会内で十分議論して決めればよい、別のことと考える。 

   ・議会だより編集委員会委員長）議会だよりのフルカラーを要望したいと考えているので、

御意見を頂きたい。 

・編集委員会としての要望か。 

・議会だより編集委員会委員長）まだ委員会としてまとめきれていない。委員会で議論し正 

式に上げたい。 

 

※次回の定例の議員全員協議会は、11月 18日(月)午後１時 30分から開催を予定 

 

 

 

 

 

 


